

NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: MACROECONOMIA



PRESENTA EL ALUMNO: MISAEL ESPINOSA AGUILAR

MODALIDAD: SEMIESCOLARIZADO

Comitan De Domínguez Chiapas

a 13 De Junio Del 2021

UNIDAD II LA MEDICION DE LA PRODUCCION NACIONAL. VARIABLES ECONOMICA RELEVANTES.

UNIDAD III

Producción nacional

La contabilidad nacional tiene como objetivo la determinación del producto y del ingreso nacional. De estos se derivan una serie de elementos macroeconómicos que permiten entender cuál es el comportamiento de la actividad económica de un país.

Producción nominal, real y potencial

Producción nominal Al producto nominal también se le llama producción a precios corrientes o a precios de mercado reales de ese año en él se realiza la contabilidad, se obtiene sumando en términos monetarios todo lo generado por las diferentes ramas de la producción, esto es a valor actual.

Medición de la actividad económica

Antes de diferenciar entre producto nacional e ingreso nacional es conveniente distinguir los tres métodos de medición de estos dos conceptos: Método de producción o del valor agregado. Es la suma monetaria de la producción de un año. Método del ingreso. Se entiende como el pago a los factores de la producción (tierra, trabajo, capital y habilidades empresariales). Método del gasto. Incluye el gasto de bienes de consumo y bienes de inversión, el gasto del gobierno y las exportaciones de bienes y servicios finalmente

El tipo de cambio y la devaluación

cuando se adquieren bienes extranjeros o se invierte en otro país, es necesario comprar moneda de ese país para efectuar el pago de la transacción. Clasificación del tipo de cambio: a) Tipo de cambio nominal. b) Tipo de cambio real. c) cambio fijo. d) libre flotación.

Variables económicas relevantes

Tasa de interés Una de las formas de remuneración al capital es la tasa de interés, esta puede ser nominal y real. La tasa de interés nominal es el rendimiento del capital en porcentaje, sin descontar el efecto de la inflación.

Otras variables macroeconómica

- I. Renta o producto nacional.
- II. Ingreso nacional.
- III. Ingreso personal.

políticas económicas y entorno de los negocios

La instrumentación de la política fiscal y monetaria responde a las prioridades de impulsar el crecimiento económico, controlar la inflación y generar fuentes de empleo para la población. Por la complejidad de la realidad estos objetivos son deseables pero difícil de lograrlos en su totalidad.

Bases teóricas

El gasto del gobierno se divide en tres grandes categorías, a saber: compra de bienes y servicios, pagos de transferencias a las familias y pago de intereses. Las compras de bienes y servicios integran la porción del presupuesto nacional que el gobierno utiliza directamente. Incluye la adquisición de materiales y equipo, arrendamiento de oficinas, gastos de papelería y sueldos y salarios a los empleados gubernamentales.

crisis en otras corrientes de pensamiento económico

En realidad ninguna corriente de pensamiento económico ha abordado el problema de crisis en forma sistemática. La corriente keynesiana tampoco abordó el problema de la crisis, sino el de las políticas anticíclicas, merced a las cuales, por medio de la inversión y el gasto público al cual se le atribuyen efectos multiplicadores, se intenta neutralizar el período depresivo del ciclo y retornar al crecimiento.

Marco político-económico de México.

Desde el punto de vista económico puede decirse que la historia moderna de México comienza a principios de los años cuarenta, es en la década de 1940 que el país emprende un proceso de crecimiento que contrasta con los 30 años anteriores de estancamiento económico.

El ciclo económico de una empresa

significa que la economía está sujeta a comportamientos y tendencias más o menos predecibles, de cierta duración que es posible identificar con un conjunto de indicadores económicos, por ejemplo la inflación o las tasas de interés, la paridad, el ingreso, que afectan a la mayoría de las empresas y que son conocidos como ciclos económicos.

La situación actual

Una de las modernas escuelas de pensamiento, el regulacionismo francés encabezado por Michael Aglieta, Lipietz, de Berniz, etc. Propone una completa reforma de las instituciones a fin de —controlar y regular el funcionamiento del capital financiero, al cual consideran como uno de los principales generadores de inestabilidad.

